

POLSEK

Kapolda NTB Buka Secara Resmi Rakernis Satker Bidang Polda NTB TA 2024

Syafruddin Adi - NTB.POLSEK.ID

May 29, 2024 - 08:12



*Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Kapolda NTB) Irjen Pol. Drs. R. Umar Faroq SH.,M.Hum.,
(28/05/2024)*

Mataram NTB - Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Kapolda NTB) Irjen Pol. Drs. R. Umar Faroq SH.,M.Hum., membuka secara resmi Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Seluruh Satuan Kerja (Satker) Bidang Polda NTB Tahun

Anggaran 2024.

Kegiatan yang berlangsung di Ballroom hotel Aston Mataram tersebut mengangkat tema “Satuan Kerja Bidang Polda NTB Siap Mendukung Stabilitas Kamtibmas yang Kondusif Dalam Proses Demokrasi Guna Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan”.

Hadir pada kegiatan tersebut, Wakapolda NTB, Seluruh PJU Polda NTB, Para Kapolres/ta Jajaran Polda NTB, Kepala Kejaksaan Tinggi NTB, para Perwira Jajaran Polda NTB, Akademisi, serta para peserta dan undangan lainnya.



Dalam sambutan pembukaan, Kapolda NTB menyampaikan ucapan terima kasih atas terselenggaranya Kegiatan Rakernis T.A 2024. Kegiatan ini bertujuan agar para Satker Bidang Polda NTB memperoleh kemampuan dan kompetensi dalam melaksanakan tugas-tugas kepolisian sehingga diharapkan dapat tindak lanjut pelaksanaan Rakernis sesuai dengan rencana kerja teknis masing-masing bidang.

Jenderal bintang dua ini juga memaparkan tema yang diangkat oleh fungsi Bidkum Polda NTB yakni “Penguatan Pengemban Fungsi Hukum Guna mewujudkan Polri yang Presisi Dalam Rangka Mendorong Pembangunan Nasional “.

Tema ini sebagai upaya konsolidasi sekaligus sebagai upaya memperkuat kapabilitas para pemegang fungsi hukum Polri dengan menginventarisir kendala dan hambatan dalam pelaksanaan tugas bidang hukum serta merumuskan solusi yang konkret guna meningkatkan kinerja dan produk fungsi hukum Polri khususnya Polda NTB yang kualitatif dan konstruktif bagi institusi Polri menuju Polri yang presisi guna mendukung terwujudnya pembangunan nasional yang berkelanjutan.

Menurut Kapolda NTB, salah satu tujuan yang ingin dicapai melalui Rakernis bidang hukum yang diselenggarakan tahun ini dapat meningkatkan kompetensi para pengemban fungsi hukum sehingga mampu memberikan sumbangsih

kepada pimpinan Polri dalam pengambilan kebijakan dan menghadapi berbagai permasalahan hukum yang dihadapi.

“Untuk menunjang Rakernis ini, kami juga menghadirkan para narasumber di bidang hukum yang cukup berkompeten guna membantu meningkatkan pengetahuan bagi pelaksana di bidang fungsi hukum pada satker masing-masing, “ucap Kapolda.

Terakhir Kapolda NTB berharap kepada seluruh peserta agar mengikuti Rakernis ini dengan sebaik-baiknya sehingga kedepan dapat meningkatkan kemampuan dan kualitas pelaksana fungsi hukum di Polda NTB. (Adb)